



“Mi mejor momento es estar como independiente”: sólo pasaron 7 días y Shamir Fernández se sumó a Morena



Shamir Fernández, diputado federal que militó por más de 25 años en el **PRI**, se sumó a la bancada parlamentaria de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, esto después de haber sostenido que estaría por algún tiempo como **legislador independiente**.

Este jueves 25 de agosto, durante la ceremonia de inauguración de la reunión plenaria de la bancada parlamentaria de Regeneración Nacional, Fernández Hernández formalizó su indexación al partido con más representantes en San Lázaro, con lo que se puso fin a la incertidumbre de la salida del legislador del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**.

Para darle la bienvenida, estuvo **Ignacio Mier Velazco**, líder de Morena en la Cámara Baja, quien sostuvo que Shamir Fernández es un hombre congruente y paciente: “Dentro de su paciencia esperó a que efectivamente se hicieran válidos los principios y las luchas que él siente, que le dieron la razón para incorporarse a la política”.